
統合校がめざす教育について

協議会では、統合校がめざす教育について、意見交換を行いました。

今まで培ってきた両校の実績を基礎に、委員一人一人にこんな学校に

なってほしいという意見を出してもらいました。次回以降の協議会で

は出された意見を基に、新しい学校をどのような学校にしていくかを

話し合っていきます。

永福小学校校庭のケヤキの伐採と活用について

以前、協議会ニュースでお知らせしましたが、体育館棟の改築に伴

い、現体育館寄りの２本のケヤキの木を伐採します。多くの方々の思

いや愛着があるこのケヤキは、永福小学校のシンボルツリーにもなっ

ているため、木材を再利用して、子どもたちに木のぬくもりを感じて

もらえるようなものに活用していきます。

木材を加工するために乾燥期間(1～２年)が必要なため、冬期期間中(2～３月上

旬)に伐採作業を行う予定です。

平成２５年４月、永福小学校の校地・校舎で統合校が開校します。

この協議会ニュースは、統合協議会の協議内容について、保護者や地域の皆様へお知

らせするために発行しています。

第８回統合協議会が 23 年１月 14 日（金）に開催されました。今回は、その内容と

統合に向けて事前に実施している両校の児童の交流の様子をお伝えします。

第８回統合協議会の内容

永福南小学校の教育目標

なかよくする子

すすんでとりくむ子

からだをきたえる子

永福小学校の教育目標

おもいやりのある子ども

科学的にものを考える子ども

明るく元気な子ども

進んで行動する子ども



両校児童の交流の

感想を紹介します。

○最初は大人数に戸惑っている子もいましたが、共に活動するうちに打ち解けて楽しいと感じる

子がたくさんいたようです。思っていたより抵抗なく交流できたことを何よりもうれしく思いま

した。回を重ねていくうちにさらに友達としての関係ができていくと思います。・・・永福南小

○広い体育館で思いきりボールを投げ合うことができたドッジボール大会でした。永福南小の皆

さんがあまりの人数に圧倒され、目を白黒させながらもだんだん生き生きと参加している姿が印

象的でした。これから一人一人の関わりももっていけるといいなと思います。・・・永福小

両校では、児童が円滑に統合を迎えられるように、児童の交流を進めています。

昨年、11 月16日と 19日に両校の３・４年生が永福南小学校で、ドッジボールや鬼遊びを行い、

交流を深めました。

来年度は、５．６年生の移動教室や１～４年生の遠足を学年ごとに合同で実施する予定です。

今後も、学校の取り組みや交流活動の様子などは、協議会ニュースでお知らせいたします。

☆☆両校児童の交流☆☆

・ お友だちができた。また、いっしょに遊びたい。

・ これから、もっともっとなかよくなれそうな気がした。

・ 女の子が声をかけてくれた。もっと話したいなぁと思った。

・ 思っていたより人がいっぱいいてびっくりした。

・ 幼稚園でいっしょだった子がいたのでたのしかった。

永福南小３年生

試合が始まりました。

試合では、私が１試合目か２試合目で１人だけ最後まで残れました。うれし

かったです。これで、永南小の人が私の名前をおぼえてくれたらいいなと思

いました。次に試合中、永南小の人が永福小の人の名前を呼んでいました。

もうおぼえたんだ！！と少し感心しました。私も永南小の人の名前をおぼえ

られたらいいなと思います。 永福小４年生

永南小の体育館は広いです。ぼくは行ったことがあります。ドッジボー

ルコートが２こもあります。永福小はそれに比べてとても小さいです。で

も、永南小は人がとても少ないです。ぼくは、ドッジボールがとてもおも

しろかったです。またいっしょに遊びたいです。 永福小４年生

私は、永福小の人たちとドッジボールをして楽しかったです。途中でリタイアを

したけど見ているだけで楽しかったです。女の子も強かったし、男の子はもっと強

かったです。また遊びたいです。 永福南小 4 年生

永福小と交流する時は、人数が多くてあまり

気が進まなかったけど、ドッジボールをやって

いるととても楽しくて、大人数でも楽しいなと

思いました。そしてちょっと友だちもできてよ

かったです。また会ったら遊びたいです。

永福南小 4 年生

私は、永福小と交流して、人数が多いと力が強い子もたくさんいることが

わかりました。女の子も強い子がたくさんいました。それに永福小の子はや

さしい子もたくさんいました。今回は、友だちができなかったので、今度会

う時は友だちになりたいです。 永福南小 4 年生

私は、永南小の体育館はとっても広かったと思いました。終わりの言葉

で永南小の人が、「少人数の方がいいと思っていたけど、多人数もいいなと

思いました。」と言っていました。私は、楽しんでもらえたんだなと思いま

した。 今度、移動教室を一緒に行くそうです。私は、永南小に友達がい

ないので、移動教室で友達ができるといいです。 永福小４年生

いろいろな人となかよくできました。永南小

といっしょになったら、きっとうまくいくだろ

うなと思いました。今度いっしょに会うのがと

ても楽しみです。今度会う時は、永南小の３年

生のお友だち全員の名前をおぼえたいです。

永福小３年生

楽しい時間もあっというまに過ぎて、終わりの言葉のときがきま

した。ぼくは、思ったままに言いたいことをしっかり言いました。

これから３年後には、永福小と永南小が一つになります。その時が

楽しみです。そのあいだに、何回か交流するので、またドッジボー

ルをやりたいです。 永福小 3 年生

今日、ぼくは永南小の４年生と友だ

ちになれたかなと思いました。これか

らも、永南小とのきずなを深めていき

たいです。 永福小４年生

教職員の感想



統合協議会は傍聴することができま

す。ただし、第９回統合協議会は非公

開となりますのでご了承ください。

＊永福小学校の新プール・体育館棟の改築中のプール指導や体育館利用について＊

23 年７月から、永福小学校の現プール・体育館の解体・改築工事が始まります。

24 年 12 月の竣工までの間、代替として永福南小学校のプール、体育館を使用して、

夏休み期間のプール指導や体育の授業を行います。移動は徒歩で行うこととし、移

動中の安全対策については十分に配慮します。

※ スケジュール等については、

新年度になって各学校からお知らします。

☆ＰＴＡの交流☆

統合に向けて、ＰＴＡの交流も今

後、積極的に行っていく予定です。

今年度は２月に保護者・児童合同で

スポーツ交流（永福南小学校）、３月

は、手作り講習会(永福小学校)を予定

しています。

・・・傍聴を希望される方へ・・・ ・・・統合協議会日程（予定）・・・

【第９回統合協議会】

日時：平成 23 年 3 月 3 日（木）

午前 10 時から

会場：永福小学校

議題：統合校が目指す教育について

・教育委員会事務局学校適正配置担当 ０３－３３１２－２１１１（代表）

・永福南小学校(副校長) ０３－３３２３－３１１１

・永福小学校(副校長) ０３－３３２２－７３９１

名称：永福南小学校・永福小学校統合協議会ニュース（４号）

発行：平成２３年２月

問い合わせ：杉並区教育委員会事務局学校適正配置担当

TEL 03-3312-2111(代表) FAX  03-5307-0692

E メール gakko-haiti@city.suginami.lg.jp

○統合協議会の資料・会議録は教育委員会ホームページに掲載しています。

教育委員会ホームページ：http://www.kyouiku.city.suginami.tokyo.jp

☆教職員の交流☆

両校の校長・副校長をはじめ教職員は、

統合に向けて円滑に移行できるように、

統合の全体計画に基づき準備を進めてい

ます。両校の指導内容、教材教具等につ

いても、調整を図って

いきます。


